

Athlet vorgestellt

Taner Erkilic, Basketball

Der 18-jährige Taner Erkilic ist Schüler in der Schule Hedinghausen in Nordrhein-Westfalen und leidenschaftlicher Basketballspieler beim TSV Hagen Unified.

Beim Europäischen SO Basketball und Unified Volleyballturnier in Istanbul stand er SOD für ein kurzes Interview zur Verfügung.



Was bedeutet Sport für Dich?

Mich interessieren vor allem die Übungen, die man lernen muss und da heißt es üben, üben, üben. Der Erfolg beim Training bedeutet mir viel und auch interessante Gegner beim Turnier zu haben. Man lernt verlieren und gewinnen, man muss viel Mut beweisen und Risikofreude haben.

Welchen Sport treibst Du?

Basketball

Wie oft trainierst Du in der Woche?

jeden Freitagabend (90 min)

Seit wann bist Du als Special Olympics-Athlet aktiv?

Seit 2 Jahren im Verein. Ich bin schon in München dabei gewesen und beim Turnier in Belgien.

Kannst Du Dich noch an Deinen ersten Special Olympics-Wettbewerb erinnern?

Das war in Hagen 2011. Da habe ich auch gleich meinen ersten Korb geworfen. Da war ich besonders stolz.

An welche SO-Wettbewerbe denkst Du am liebsten zurück und warum?

Hagen - da waren auch Profis von Phoenix Hagen dabei. Und natürlich auch München - wegen der anderen Stadt.

Was bedeutet Dir Special Olympics?

Ich finde es sehr schön, dass Menschen mit Behinderung sehr viel Sport machen können und mit viel Begeisterung dabei sind.

Du bist mit deinem Team hier in Istanbul beim SO European Basketball und Unified Volleyball Turnier. Erzähl uns doch mal ein bisschen von dem Turnier.

Die Eröffnungsfeier gestern war total schön und das Hotel ist echt super. Die Klassifizierung war sehr anstrengend und die 6 min Spielzeit pro Runde was Neues, wo ich mich zunächst

dran gewöhnen musste. Am Abend haben wir noch Pizza bestellt zur Stärkung. Ich spreche auch ein bisschen türkisch und verstehe es ganz gut.

Konntet Ihr Euch bereits auch mit den Teams anderer Länder austauschen?

Ja, wir haben schon Sticker und Wimpel mit Spielern anderer Länder getauscht.

Wie hat Dir Istanbul bisher gefallen?

Das Wetter war sehr schön. Von Istanbul haben wir noch nicht viel gesehen. Nur vom Flughafen zum Hotel. Da kommt sicher noch was.

Gibt es etwas, das Du Dir für Deine sportliche Zukunft bei Special Olympics wünschst?

Ich möchte gern selbst noch Basketball spielen. Und ich wünsche mir mehr Begeisterung von anderen Leuten, Basketball zu spielen. Fußball ist viel beliebter, Basketball aber auch sehr interessant. Das versuche ich immer anderen Leuten zu erklären. Also für mich ist Basketball viel interessanter.

Stand: Juli 2013